
 

 

  平成 23 年度徳島大学医療技術職員職場体験感想文 

                                        平成 23 年８月 16 日（火）開催 

 

 

 

今回は４５名の参加がありました。 

そのうち、ＨＰ掲載を了承していただきました 19 名の感想文を掲載いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◆   高 校 生 

 

●城東高等学校 ３年  遠藤  美海 

 私は、将来放射線技師になりたいと思っているので、今回参加しました。五部門、九種類の職業を一

度に体験でき、とても有意義な時間を過ごせました。 
 正直なところ、放射線技師以外は興味がありませんでした。しかし、今日体験した職業はどれも心ひ

かれるものばかりでした。特にエコーで自分の首の血管を見て、ドキドキしました。私は、エコーは胎

児を見る時だけ使うものだと思っていたので、印象深いものでした。もちろん、ＣＴやＭＲＩを自由に

使いこなしている様子を見て、やっぱり素敵だと思いました。ＣＴのボタンを押させてもらって感じた

のは、現代医療機器の精密さと機械の操作の巧妙さでした。３Ｄにして見やすくしたり、工夫されてい

るのがよくわかりました。 
 受験勉強に対するモチベーションも上がりました。勉強頑張ります。 

 

 

●城東高等学校 ３年  梯  めぐみ 
 今日の徳島大学病院医療従事者職場体験では、本当にさまざまな見学や体験をすることができました。

リハビリをしているところでは、理学療法士などの技術者の方が、患者さんのリハビリを支えている姿

が、とても印象に残っています。歯学部では、実際に器具を使い体験ができたので、おもしろかったで

す。臨床検査のところでは、検査技師の方が、顕微鏡とパソコンに向かっており、ものすごい集中力だ

なあと感じました。ＭＲＩの見学では、磁石の力と検査音にとても驚きました。人工透析のところでは、

担当者の方が人工透析についてたくさん話をしてくれ、とてもためになりました。今回、本当にいろい

ろな体験ができて嬉しかったです。この体験を今後の進路決定に役立てたいと思います。今日はありが

とうございました。 

 
 
●城東高等学校 ３年  芳岡  捺美 

 私は歯科衛生士、歯科技工士については全く知りませんでした。ですがこの体験で、歯医者との違い

を知ることができました。特に、歯科技工士では歯だけでなく目などの回復にもたずさわっていること

を知り、とても驚きました。作業療法士については少し知っているつもりでしたが、たくさんの工夫さ

れた物を使って患者さんの補助をしていることは知りませんでした。私は将来臨床検査技師になりたい

と思っています。ですが最近少し将来つきたい仕事を迷っていました。ですがこの体験で今までよりも

将来臨床検査技師として働きたいと心から思いました。臨床検査技師が病院の中で三番目多いというの

は知らなかったのでとても驚きました。また、生理機能検査には自分の知っているものだけではなく

様々な種類がある事が分かりとても勉強になりました。大変な仕事だけれど本当にやりがいのある仕事

という事が感じることができました。体験に参加できてよかったです。 

 

 

●城北高等学校 ３年  石川  悟 

 今回の医療従事者の職場体験では、普段の生活では見ることのできない医療従事者の仕事の内容を詳



しく知ることができました。病院での職業と言えば、やはり医師や看護師が一番よく知られている職業

だと思いますが、見えない所で働いている人たち全員の力が合わさって現在の医療が成り立っているこ

とを実感することができました。院内で働く人たち全員が患者さんのために一生懸命に自分の役割をこ

なしている姿にとても憧れました。 
 それぞれの職業で役割や働く場所も違っていますが、どの職業であれ、患者さんの命に関わる仕事な

ので、独特の緊張感が漂っていて、人の心に関わる仕事の大変さが感じられました。自分の人の役に立

つ人間になりたいので、これから頑張って医療に関する仕事に就こうと思います。今回は本当に良い体

験になりました。 
 

 

●城北高等学校 ３年  河見  朱莉 

 今回、たくさんの医療現場の見学、体験をして、改めて医療現場の厳しさ、命を預かるという大切な

仕事であるということを感じました。進路も決定していましたが、自分がなりたいと思っていた検査技

師は、もっと興味をもつことができましたし、他の医療の仕事にも関心を持ついい機会になりました。 

 放射線科では、ＭＲＩの磁場の強さ、音の大きさにとても驚きました。数十秒だけ体験した私でも、

音には衝撃を受けました。二十分ほど耐えなければならない患者さんには、大変な治療だと思います。 

 放射線科だけでなく、透析、私が見学した所以外でも、患者さんに辛い治療はたくさんあると思いま

す。肉体的にも精神的にも辛い治療の負担を少しでも減らせるような医療スタッフになれるように、今

回学んだことを生かして、もっと知識を増やしていきたいです。 

 

 

●徳島北高等学校 ２年  二宮  みゆき 
今日の徳大での体験を終えて、たくさんの驚きと発見と不思議が生まれました。 

今まで私が描いていた医療関係の現場のイメージは、ドラマでみたものが精一杯でした。しかし、今

日、今まで聞いたこともない医療技術者の仕事などを見せてもらい、本当に医療というものは奥が深い

のだと実感させられました。初めて生で見たＣＴやレントゲンの画像、いろんな工夫をして患者さんを

手助けしていた作業療法士さん、花形の影で医療を支えていかなくてはならない臨床工学技士さん、実

際に体験させていただき、素晴らしさが分かった歯科技工士・歯科衛生士さん。ほかにもさまざまな人

たちに支えられて医療が成り立っているのだと心から思いました。 

 あと一年弱ですが、私も大学生になり、大人になったら、この医療の現場での一員になり、少しでも

悩んでいる患者さんたちの力になりたいと思います。今日は医療の深い所まで見られて、本当によかっ

たです。 

 
 
●徳島北高等学校 ２年  吉田  由佳 

 この体験に参加して私が一番最初に感じたのは、命は本当にたくさんの人達に支えられているのだ、

と思いました。 

 病院の職業というと、今までの私には医師と看護師だけというイメージしかなかったけれど、この体

験に参加して、放射線技術師、臨床検査技師など今まで知らなかった職業がたくさんあり、そのどれも

が私達の命を支えるのにとても大切な役割をしているのだ、と思いました。 



 もともと、医療関係の仕事に興味があったのですが、この体験で具体的な仕事の種類や仕事の内容が

知れてよかったです。 

 ＩＣＵを見たときは、初めてみたからかもしれませんがすごくびっくりしました。将来、医療関係の

仕事に就いて、あのＩＣＵで苦しんでいた患者さんたちを忘れず、一人の人間の命の大切さを忘れず、

一人でも多くの人を助けることに貢献したいです。 

 

 

●徳島市立高等学校  ２年  明石  華穂 

今日の体験は、徳島大学で働いている医療従事者のみなさんの仕事内容などがよく分かりました。一

番印象に残っているのは歯科衛生士の口の中の掃除の体験とＮＩＣＵに行ったことです。口の中の掃除

の体験では、自分が歯科診療所に行った時に使われていた器具があり、とても興味がわきました。また、

ＮＩＣＵに入ったのは初めてで、テレビで見たのと同じような場所に入ることができ、とても勉強にな

りました。私は、将来看護師・助産師になりたいと思っています。今回、私が希望としている部門の職

場体験がなく、参加しようか迷ったのですが、体験を終えて、様々な分野の仕事があることを知り、参

加して本当に良かったと思います。 

 

 
● 徳島北高等学校 １年  小原  詩織 

 私はＭＲＩやＣＴの場所に入ったのは初めてでした。今まで医療現場と聞くと医者と看護師という印

象しかありませんでした。でも今日いろいろなところを回って医者や看護師だけではなくて、たくさん

の人達が協力し合って成り立っているんだなと思いました。九個の職業はどれも気になりました。普段、

あんまり見えない医療の裏の現場はとても見ていて楽しかったし、新たに興味を持てるものがたくさん

ありました。私はもともと医療系に興味がありました。でも医療といってもたくさんの職種にわかれて

いて、名前も似たのがあったり、仕事の内容がわからなかったりするものがほとんどでした。今日九個

の職種を体験して、実際に自分の目で見て回れたのでとてもよく分かりました。もっとたくさんの知識

を深めて、自分のやりたい職種につきたいと思います。でも医療の仕事につくなら勉強も頑張りたいと

思います。今日は私の職種を決めるとてもいい経験になったと思います。 
 
 
●徳島北高等学校  １年  西殿  裕子 

私が一番印象に残っている職種は、歯科衛生士です。普段、私が歯医者さんに行って、やってもらう

ことが、実際に体験できて、とても楽しかったです。歯のけずれている部分に、うめることもでき、私

にとって初体験のことばかりでした。話を聞くだけではなく、私達もいろいろなことをできて、よかっ

たです。 

どの職種も人の命を助けるためにあるので、この世の中には絶対必要だと思います。人のために働く

ことは、とても大変だと思うけど、そのぶん、患者さんの命が助かったときには、とてもうれしいと思

います。この職場体験に来るまで医療関係のことはよくわからなかったけど、今日来て、たくさんの医

療に関する仕事を知ることができました。今日の経験をいかして、これから生活していこうと思います。 

 
 



●徳島市立高等学校 １年  住友  陽菜 

 今回、この職場体験を通してたくさんのことを知りました。今まで私は、ずっと医療現場で働きたい

と思っていました。しかし、医者や看護師程度しか知らず、今日たくさんの職業があることを知り、そ

の多さに驚きました。私は看護師に興味を持っていましたが、今回の体験で放射線技師にも興味を持ち

ました。また、実際の現場を見て、触れることによって、医療の仕事というものがよりリアルなものと

なりました。普通では見られないような所を見学させていただき、とても楽しかったですし、こういう

現場で働きたいという思いがより一層強くなりました。そう思った一番の理由が、説明してくださる先

生方や看護師さん、技師さん全ての方が楽しそうだったからです。私も自分の仕事が楽しいと思えるよ

うに、自分の夢を現実にするために頑張ろうと思えた体験でした。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



◆  中学生 

 
 
●城ノ内中学校 ３年  岡田  有加 

 作業療法士さんに伺ったお話がとてもおもしろく思い、興味をもちました。左手で普通の割り箸を使

ってあずきや小さなおもちゃをつかもうとすると箸の間をすべって落ちてしまいます。利き手である右

手ではすんなり持てるはずなのに。その後、ハサミの形をしたような箸を使わせてもらいました。とて

もつかみやすいので驚きました。握るだけで、あずきを持ち上げれます。事故などで手の指にマヒを負

った患者さん、骨折をして骨が元通りになったあとに手を通常通り動かすためリハビリを必要とする患

者さんにとってとても助かる便利な道具でした。箸の他に骨盤を損傷した患者さんなどのために靴下を

しゃがまずにはくことができる道具、じょう剤の薬を包装の中から取り出せるホッチキスのような形の

道具などを見せてもらいました。リハビリ患者さんをサポートする何か心温まる道具達について知れた

ことがうれしいです。 
 
 
●城ノ内中学校 ３年  外山  晴菜 

今回、徳島大学で職業体験をして、病院内の仕事の種類の多さに驚きました。初めて名前を聞く職業

がたくさんあって、これからもっと勉強して知っていこうと思えました。 
 一番印象に残ったのは、リハビリと歯科部門です。リハビリをするにあたって、三種類もの職業に分

かれているなんてとてもすごいと思いました。身の回りの物を工夫して、使いやすいようにした道具は

役に立つと思います。また、歯科もたくさんの部門に分かれていて感心しました。人それぞれに合った

入れ歯などを作る歯科技工士は、とても細かい作業をしなくてはならないと知りました。 
 私の将来の夢は、薬剤師になることです。そのためには、医療についてもっと勉強し、がん者さんと

のコミュニケーションをきちんととらなければなりません。なので、今回の職業体験は私にとってとて

も良い経験になりました。これからも、たくさん勉強して将来の夢が叶うようにがんばります。本当に

ありがとうございました。 
 
 
●城ノ内中学校  ３年  西岡  美玖 

 今回、初めて医者の周りで働く人たちを見学しました。すると、今まで知らなかったことや、見たこ

とのないものがたくさんあって、驚きました。特にＭＲＩやＣＴを見学させてもらった放射線科は、テ

レビで見たことのあるような医療機器が多くて、すごく興味をもてました。 

 歯科では、歯医者さんにいつもやってもらっているような作業を、自分でも体験ができすごく良い経

験になりました。 

 今日の職場体験で、病院には今まで思っていた以上の職種の人がいて、それぞれがとても大切な役割

を果たしていることが分かりました。この体験を通して、私は将来医療に携わりたい、という気持ちが

強くなりました。今回の職場体験に参加して、本当によかったです。 

 
 



●附属中学校 ３年  松岡  沙生 

 今回、徳島大学の医療体験をして思ったことは、どの仕事も皆にとってかけがえのないものだなと思

いました。私は、今から八年前に、徳島大学で手術をしました。もし、このような医療がなければ私は

ここにいなかったかもしれません。だから、将来は人の役に立てるような仕事をしたいと思っていまし

た。今日、医療体験をしてみて一番心に残っている仕事は、臨床工学技士の仕事です。影の仕事ですが、

この仕事がなければ今の医療は発達していないと思います。今まで、将来の夢を決めていませんでした

が、今回医療体験で私は臨床工学技士になりたいと思いました。 
 先生方のお話は、とても分かりやすかったです。また、貴重な体験をさせていただきありがとうござ

いました。とてもいい経験になりました。 
 
 
●藍東中学校 ２年  今井  菜穂 

 職場体験を通じて、徳大病院では、ものすごく沢山の人が、細かく役割を分担して働いているという

ことがわかった。自分は、病院では、患者と接する人以外に、多くの人が働いていることは知っていた

のだが、あんなに多くの人がいたとは初めて知った。そして、操作の一回一回が、患者の生命を左右し、

一度間違えると、患者の命にかかわるというプレッシャーの中での仕事もあることがわかったし、その

重要さもわかった。顕微鏡でのぞいたりして、ものすごく細かい所まで、調べることができると知って、

最近の発達はものすごいものだと改めて実感した。それと全てにおいて感じたのは、器用さや、時には

速さがものすごく大切であるんだということ。そして、Ｘ線関係の方では、切らなくとも、断面を見る

ことができたり、箱を開けずに中の物が見えること、また、見えないこともあるということがわかり、

いい時間が過ごせた。 

 

 

●文理中学校 １年  大三  千風優 

 今日、職場体験をして気付いた事が二つあります。 
 一つ目は、工夫がいろいろな所にされているということです。例えば、リハビリの所では、患者の人

が病院を出て家に帰っても不自由なくくらせるように、たたみの部屋があったり、台所があったりしま

した。またちょっとしたテストのようなものがあってその人の限界をしることで一人一人に合ったリハ

ビリができるように工夫されていました。 
 二つ目は、どの仕事にしても患者さんのことを思いやっているというところです。患者さんのために

工夫がされてすごいと思いました。 
 今日職場体験できたことでわからなかったことがくわしくわかりました。すごくきょうみがわきまし

た。 
 
 
●加茂名中学校 １年  松岡  利沙 
 私は、徳島大学病院に来るのは、初めてです。最初、知らない子ばっかりで中三の子や高校生のぐら

いの子だったので、私はとても、きんちょうしました。 
 私の将来の夢は、医者です。その理由は、私が生まれて三日後に病気になってしまいました。医者が

私を一生懸命、救ってくれました。もし、医者が救ってくれていなかったら、友達にも会えてないし、



家族にも会えない、そして今日の職場体験にも来れていません。私を救ってくれた医者に、いつまでも

感謝しています。だから、私も、みんなの病気を治せる医者になりたいです。 
 今日みたいな職場体験を開いてくれて、私は色々なことがわかりました。わからない所も教えてくれ

たので、うれしかったです。私が一番すごいと思ったのは臨床工学技士です。それは、人の生命を守っ

て人の健康を作り出る仕事は、カッコイイと思ったからです。私も、こういう人になりたいです。私の

将来に向けて、がんばりたいと思います。今日の体験を忘れません。今日は色々、教えてくださってあ

りがとうございました。 
 
 

●藍住中学校 １年  横田  咲妃 
 私の将来の夢は、心療内科医です。今日の見学で色々な体験ができて、将来の夢に少し近づけたよう

な気がします。実際に働いているところを見学させてもらって、すごく楽しかったです。医療器具の説

明も分かりやすくて、とても勉強になりました。大変そうに働いていう現場を見て、私ももっとがんば

ろうという気持ちになりました。医療関係でも様々な職があるので、もっと色々な見方をして将来の夢

のはばを広げていきたいと思います。 
 


